
 

 

Orano – Projet d’extension de l’usine d’enrichissement 

d’uranium Georges Besse 2 

Concertation préalable du 1er février au 9 avril 2023 

Rencontre de proximité #1  

Marché de Pierrelatte 
 

Le 10 février de 8h à 12h sur le marché de Pierrelatte, place du Champ de Mars.  

 

Représentants du maître d’ouvrage :  

- Fréderic BERNASCONI, directeur du projet d’extension de l’usine GB2, Orano 

- Nathalie BONNEFOY, directrice communication BU Chimie-Enrichissement, Orano 

- Wilfried HUET, chargé de communication et relations publiques, Exyris 

- Morgane COUFIGNAL, chargée de communication et relations publiques, Exyris 

- Léo NORMAND, chargé de concertation, PARIMAGE 

 

Garant de la CNDP : Denis CUVILLIER 

 

Nombre de personnes rencontrées : 80 

Nombre de documents distribués : environ 75 dépliants et 20 dossiers 

Temps : Sec, froid et ensoleillé. Venteux en fin de marché, démontage anticipé du stand.  

 

Stand sur le marché de Pierrelatte 
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Principaux thèmes d’échanges  
La grande majorité des personnes rencontrées est favorable au projet. Sur les 80 personnes 

rencontrées, deux personnes ont un avis contraire : un opposant au nucléaire en général, et 

une personne « inquiète des rejets et des déchets produits par l’usine ».  

De nombreux participants indiquent avoir eux-mêmes travaillé sur le site, ou avoir un proche 

qui y travaille / y a travaillé. Plusieurs participants indiquent ne pas connaître Orano, mais 

connaissent le site du Tricastin et connaissaient Areva, avant le changement de nom.  

La principale thématique évoquée par les participants est l’emploi :  

• Plusieurs participants affirment leur soutien au projet car celui-ci crée de l’emploi.  

➢ « Si on peut avoir du boulot, c’est bien »  

➢ « Ce projet est bon pour l’emploi, on en a besoin »  

➢ « Combien d’emplois seront créés pour ce projet ? » 

▪ Réponse : entre 300 et 500 emplois en phase chantier, avec des pics à 

près de 1000 personnes ; environ 50 emplois pérennes en phase de 

fonctionnement.  

• Plusieurs participants affirment leur intérêt pour les emplois créés et indiquent qu’ils 

participeront au forum des jobs, organisé à Pierrelatte le 15 février. Ayant trouvé 

l’information dans presse de la présence d’Orano sur le marché, une personne est 

venue directement déposer son CV.  

• Enfin, une participante évoque le fait que les filières du nucléaire sont méconnues :  

➢ « Vous recrutez dans quel secteur ? […] Le problème, c’est qu’on ne connaît 

pas bien tous ces métiers ».  

Les visites organisées dans le cadre de la concertation représentent un vif intérêt du public 

lors des échanges. Plusieurs personnes, y compris certains ayant travaillé sur le site, 

souhaitent participer aux visites.  

Enfin, si le projet n’est pas connu de tous, plusieurs personnes en ont entendu parler :  

➢ « J’ai reçu le dépliant dans ma boîte aux lettres » 

➢ « Je l’ai lu dans la presse » 

 
Echange avec les habitants 



3 
 

Dépôt de contributions papier 
6 contributions papier ont été déposées dans l’urne au cours de la rencontre :  

 

Contribution 1 Bonne équipe je pense que le projet va apporter beaucoup de 
travail. Je vous souhaite une bonne réussite du projet. 

Contribution 2 Avis très favorable pour ce projet.  

Contribution 3 Avis plus que favorable pour la réalisation du site. 

Contribution 4 Je suis favorable à ce projet indispensable à l’indépendance 
énergétique de la France et de l’Europe. Je suis également 
favorable à la relance de l’électricité nucléaire, seule solution pour 
vivre normalement en réduisant nos rejets de CO2. 

Contribution 5 Je suis pour ce projet on crée de l’emploi. 

Contribution 6 Avis favorable pour le projet d’extension de l’usine 
d’enrichissement. 

 

 


